## La Serbie et Cuba célèbrent les 75 ans de leurs relations diplomatiques



La Havane, 7 sept. (RHC).- La Serbie et Cuba ont célébré à Belgrade les 75 ans de leurs relations bilatérales.

Au cours d'une cérémonie, Gustavo Trista, ambassadeur de Cuba en Serbie, a signalé que nos deux pays œuvrent à élargir la gamme des échanges malgré la distance géographique.

L'ambassadeur cubain a cité quelques-uns des moments les plus importants marquant l'amitié entre nos deux pays en ces 75 ans de relations diplomatiques.

Il s'est référé en particulier à la sympathie du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, pour le peuple serbe notamment dans sa lutte contre le fascisme.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171108-la-serbie-et-cuba-celebrent-les-75-ans-de-leurs-relations-diplomatiques}{\text{relations-diplomatiques}}$ 



## Radio Habana Cuba